

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1948)
Heft: 4

Artikel: Los textiles suizos bajo los Trópicos
Autor: Schlatter, Fred
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-797855>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Los textiles suizos bajo los Trópicos



Para todos los países sudamericanos, pero especialmente para el Brasil, será siempre París quien, debido a su genio creador, dominará en el campo de la moda. En lo tocante a la manufactura de textiles, en cambio, Suiza goza del indiscutible privilegio de producir los tejidos mejor adaptados a las exigencias del clima tropical y, consiguientemente, los más indicados para estos países.

Desgraciadamente, desde la puesta en vigor de las restricciones actuales a la importación, los textiles suizos son más raros sobre el mercado. ¿Se han agotado acaso las existencias?

En todo caso, el favor de que gozan demuestra más que nunca su superioridad. Al mismo tiempo que el mercado cesa de estar alimentado por nuevos suministros, la avidez con que la clientela femenina se ingenia por descubrir algunos pocos cortes aún disponibles es un testimonio elocuente de lo alto que se cotiza la producción suiza.

En vísperas de debutar la temporada de verano, empiezan a aparecer las primeras colecciones. Para los vestidos que formarán la base de las colecciones, en los que las casas colocan su mayor esperanza, todavía ha sido posible encontrar el metraje necesario porque las telas habían quedado cuidadosamente reservadas como medida previsora.

Entre las primeras colecciones presentadas, el trajecito claro y fresco se destaca del conjunto. Para esta especialidad resultaría vano el buscar un tejido capaz de sobrepasar o tan sólo igualar uno de los productos que proceden de los telares suizos. En lo que atañe a los vestidos de noche que, esta temporada tanto se estilan para el aire libre, los bordados de St. Gall, los organdíes bordados o estampados, los encajes de guipur, las puntillas y los tules son irreemplazables. Jamás podrá uno darse suficientemente cuenta hasta qué punto la carencia momentánea de tejidos suizos plantea problemas, a veces insolubles, a los modistas y lo penoso que resulta el no poder dar abasto a la demanda que de día en día se va haciendo más apremiante. Debe pues admitirse que el prestigio de los textiles suizos — con completa imparcialidad — no es tan sólo un simple capricho femenino pasajero, ni un vano empeño de querer obtener precisamente aquello que ha llegado a ser casi imposible de encontrar. Su calidad, su facilidad de manipulación, la solidez de sus tintes y su resistencia a los rayos solares, la pureza de su blancura hacen que los trajes que con ellos se confeccionan, sean los más bellos entre todos los que caen bajo la vista.

Todas esas ventajas han contribuido a conferir a los textiles suizos, bajo los trópicos, una posición que no puede por menos que serles envidiada.

Fred Schlatter.

